
令和５年度 第７回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和５年１１月２９日（水） 

会議時間 午後３時３５分 ～ 午後３時５９分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 高木 大輔   [副委員長]  石井 秀明 

[委員] 三谷 英継、石井 昇、髙橋 とみお、長谷川 泰弘、 

密本 成章、松島 梢、橋岡 協美、望月 圧子   

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
［局長］ 三須 裕文 ［次長］ 宮崎 由美子 

［書記]  里吉 奏子、秋元 慶介 

協議事項 
(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

(2) 意見交換会について 

【決定事項】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□ 令和６年２月１日発行予定、部数は４５，０００部を予定、基調色は赤。 

□ レイアウトについて 

以下の各項目を掲載。 

□１頁   ・１１月定例会の概要 
         ・総合計画関連議案審査特別委員会の概要と写真 
         ・令和５年度佐倉市議会意見交換会の概要と写真       

□２～５頁 ・一般質問通告要旨 ・一般質問(１７名)  ・子供議会の概要と写真 
     □６頁   ・１１月定例会の議案賛否一覧 ・議案を Pickup！ 

□７頁   ・会派等の意見 ・マチイロ 
□８頁   ・委員会報告 ・行政視察報告 

・ＨＰの周知 ・次回定例会の予定 ・議会百景 
□欄外   ・用語解説 ・一般質問二次元コード  

・一般質問会議録閲覧と会議録検索システムの案内 
(2) 意見交換会について 

１０月２５日の決定事項に以下を追加するとともに全体の最終確認を行う。 

□高校生申込人数：29名 ※11/29時点 

 ・市内高等学校（４校）から27名の申し込み 

 ・市外高等学校に通う高校生２名からの申し込み 

□当日の運営について 

 ・セッティングや撤収の作業内容についてはマニュアル（添付資料）記載のとおり 

・グループ分け、グループ会議開催会場は資料グループ分けのとおり 

 ・議員からもアンケートをとる。内容はマニュアル７頁のとおり 

 ・意見交換会の流れは次第のとおり 

・市議会の活動報告は定例会の流れを用い、副委員長が行う。 

・議場体験はシナリオに沿い、高校生代表１名が登壇し質問、答弁はしない。高校生 

全員が採決を体験する。 

        ・全体会終了後、議場で写真撮影を行う。 

 

 



【主な意見等】 

・議会だより１面の意見交換会の記事に、報告書掲載場所の二次元コードを載せたらどうか。 

 →報告書が２月１日時点で完成しないため記事内容自体を修正する。 

・意見交換会のグループ分け、高校生の人数に偏りがあり、多いグループは発言の機会が 

減ってしまうと思うがいかがか。 

 →高校側の意向を尊重したもので、このグループで行う。 

・議場から委員会室への高校生の誘導について担当はいるのか。 

 →マニュアルに記載のとおり 

・全体会終了後の写真撮影は議員も含め全員で撮影するのか。 

 →全員、高校生と議長や委員長、様々なパターンを考えたい。 

 

【次回の開催について】 

  令和６年１月５日（金）午後１時３０分から 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                    

委員長  高木 大輔 

 

 

 


